

02. Februar 2009 16:51 Uhr

OB SCHREINER: "EIN GUTER TAG FÜR OFFENBURG"

## Auch Land fordert den Güterzugtunnel

**Bei ihrer Forderung nach einem Güterzugtunnel hat die Stadt Offenburg die Unterstützung des Landes. Das gab Innenminister Heribert Rech heute Nachmittag im Kreis von Rathauschefs und Vertreter der Bürgerinitiativen bekannt.**

Das Land steht hinter Offenburgs Tunnelforderung und wird sie noch im ersten Quartal in einem Spitzengespräch in Berlin einbringen. Das gab Innenminister Rech heute in Freiburg bei einem Gespräch mit Vertretern der Kommunen und Bürgerinitiativen zwischen Offenburg und Weil bekannt. Zugleich forderte er die Bahn auf, die laufenden Planungen nicht weiter voranzutreiben, um die politischen Forderungen der Region nicht zu konterkarieren. Offenburgs Oberbürgermeisterin Edith Schreiner und Manfred Wahl von der Bürgerinitiative Bahntrasse freuten sich sehr. "Das ist ein guter Tag für Offenburg und für den Oberrhein."  
Autor: hsl



Bei Lokomotivführern ist die „Offenburger Kurve als Nadelöhr berüchtigt. Ein Güterzugtunnel würde Abhilfe schaffen. | Foto: Helmut Seller